

Con emotiva misa en Los Andes conmemoran a los mártires de la avalancha de 1984 en Los Libertadores

El homenaje recordó a los 27 fallecidos, entre ellos funcionarios de la PDI, SAG, Aduanas y civiles, que perdieron la vida mientras cumplían labores en la frontera

A 41 años de la tragedia que enlutó al país, la Parroquia Santo Cristo de la Salud de Los Andes fue escenario de una emotiva ceremonia en recuerdo de los 27 mártires que perdieron la vida el 3 de julio de 1984 en el Complejo Fronterizo Los Libertadores, producto de una avalancha.

La misa conmemorativa fue presidida por la subdirectora de Inteligencia, Crimen Organizado y Seguridad Migratoria de la Policía de Investigaciones (PDI), prefecta general Consuelo Peña San Miguel, y contó con la presencia de autorida-

des nacionales y regionales, entre ellas el jefe nacional de Migraciones, prefecto inspector Christian Sáez Aguilera; el jefe de la Región Policial de Valparaíso, prefecto inspector Guillermo Gálvez Carriel; el delegado presidencial provincial, Cristian Aravena Reyes; el alcalde de Los Andes, Manuel Rivera Martínez; y representantes del Servicio Nacional de Aduanas y del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG).

Durante la liturgia, se recordó especialmente a los siete funcionarios de la PDI que perdieron la vida en el cumplimiento de su

deber en la avanzada fronteriza de Los Andes, donde desarrollaban labores en la unidad de Extranjería y Policía Internacional. También fueron homenajeados la esposa y el hijo del entonces jefe de comisión, subcomisario Eugenio Fernández Ramognini, quienes también fallecieron en la emergencia.

La tragedia, provocada por un intenso temporal que azotó la cordillera, cobró la vida de 27 personas en total: siete detectives de la PDI, cinco funcionarios del SAG, cinco del Servicio Nacional de Aduanas, un capitán del Ejército y siete civiles.

Durante la misa en la Parroquia Santo Cristo de la Salud de Los Andes, se rindió homenaje a los 27 mártires del Complejo Fronterizo Los Libertadores.

